



A la Une

Bretagne

Communes

Sports

Économie

Culture et Loisirs

Services

Finistère > Concarneau

À Concarneau, le Centre d'accueil médico-psychologique se relocalise à Colguen

Le 29 septembre 2023 à 18h21

Face à l'augmentation de ses activités, le Centre d'accueil médico-psychologique pour adultes (Lidaps) va déménager dans des locaux plus grands, dans la zone de Colguen 2, à Concarneau.

Basé depuis 1995 au 20, rue Lamartine, à Concarneau, le Centre d'accueil médico-psychologique pour adultes (Lidaps), qui dépend de l'Établissement public de santé mentale du Finistère sud (EPSM), est désormais à l'étroit. Face à l'évolution croissante de son activité (10 000 actes par an dont 6 000 entretiens) et des locaux de plus en plus inadaptés, l'EPSM s'est rapproché de Concarneau Cornouaille Agglomération (CCA) pour acquérir un lot sur la zone d'activités de Colguen 2. Celui-ci, d'une superficie d'environ 2 000 m², comportera un bâtiment de plain-pied d'environ 400 m², un jardin thérapeutique ainsi qu'un parking pour les visiteurs et le personnel.

« Une exception »

Habituellement réservée pour le foncier économique, cette arrivée dans la zone de Colguen reste « une exception » du fait « qu'aucune autre solution de relocalisation n'a été trouvée. Et on ne pouvait pas laisser partir ce service », a précisé jeudi soir, Michel Loussouarn, vice-président de CCA à l'économie et au tourisme, lors du conseil communautaire. Les élus ont validé la vente du terrain pour le prix total de 116 000 € HT.